



## PROPUESTA DE VALOR

Nuestra propuesta de valor, es decir, la razón por la que nuestra empresa destaca en el mercado es porque cubre dos tipos de necesidades sociales: por un lado, la falta de oferta de ocio por parte de las empresas y entidades de la zona y por otro, la mejora del comportamiento de los jóvenes al centrarse en otro tipo de actividades que favorecen el desarrollo de habilidades sociales.

Según un estudio de la evolución del ocio y el tiempo libre, en los últimos años, debido al avance de la industria, se ha producido un incremento del tiempo dedicado al trabajo. Por ello, entre otras razones, la población mundial valora más su tiempo libre y las actividades a las que lo dedica. Buscan distracción, relajación y/o divertirse de manera individual y/o colectiva, por eso, la sociedad de consumo está en constante aumento al generarse una demanda de ocio masivo.

Por esta razón, y entendiendo la importancia de cubrir esta necesidad, prestaremos a nuestros clientes el uso de variados recreativos, como bolos, futbolines, billares, dianas y canastas; y con ello, creamos una fuente de diversión alternativa en la zona. Añadido a esto, también ofreceremos servicios de bebidas y cenas, como pizzas y hamburguesas, además de aperitivos. Hay que resaltar que estamos preparados para atender a las diversas necesidades alimentarias, por lo que habría alimentos para diabéticos, intolerantes a la lactosa, celíacos, vegetarianos, etc. Todo ello para asegurar que el cliente quede totalmente satisfecho.

### **Necesidades que cubre y beneficios:**

- Social y medioambiental:

Mejora el bienestar de los vecinos de la zona al reducir la contaminación acústica y del suelo, ya que, al asistir a nuestro local, disminuiría la realización de botellones, y con ello, el ruido que en estos se produce y la suciedad de las calles provocada por los desechos y basura que son arrojados al suelo.

Pero no solo beneficiaría a la comunidad de vecinos, sino también a cualquiera de las personas que transitan por las zonas de la vía pública que suelen ser utilizadas para hacer un botellón u otro tipo de actividades nocturnas de los jóvenes.

Los lugares más afectados son las zonas de parques, la calle principal de bares, donde se encuentra la discoteca (La Calleja), y el castillo, lugar muy peligroso para ese tipo de reuniones al estar en una zona inclinada y sin suelo liso (está lleno de

muchas piedras, tierra y plantas). Por tanto, además de evitar problemas vecinales, evitaríamos poner en riesgo la vida de muchos jóvenes.

Por otra parte, también hay que mencionar la plazoleta, las escuelas y al Paseo de la Casajera, ya que estas zonas también se ven afectadas.

- Fomento de participación social y mejora de relaciones sociales:

Logramos la mejora del comportamiento de los habitantes de la zona al plantearles alternativas de ocio relacionadas con compartir momentos agradables, consiguiendo con ello mejorar las relaciones sociales y reducir el tiempo dedicado a dispositivos digitales de forma individual, como el uso de móviles, tabletas, televisores, etc. Por tanto, fomentamos y favorecemos las relaciones personales, la posibilidad de conocer gente nueva y por tanto, la socialización.

- Colaboración con entidades sociales:

Ofrecemos nuestra colaboración al Ayuntamiento local a través de una zona especial dentro del local, donde los jóvenes puedan plantear libremente sus preocupaciones relacionadas con actividades realizadas durante el tiempo libre. Con ello buscamos colaborar para que las actividades que se ofrezcan desde esta entidad vayan más orientadas a las inquietudes actuales de los jóvenes de la zona. Esto se haría mediante un formulario anónimo con propuestas deportivas, culturales y de ocio.

Además, los asistentes a nuestro local tienen la posibilidad de hacer sugerencias dirigidas a llevar a cabo mejoras sociales o medioambientales que se pueden realizar en el entorno. El ayuntamiento se compromete a organizar y ayudar al desarrollo de los mismos.

- Factor económico:

Favorecemos la generación de nuevos puestos de trabajo en la zona.